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Gemeinsame Anstrengungen der Landtagsabgeordneten

  

Staatsbad Pyrmont: Erste Erfolge zeichnen sich ab - Kostenübernahme für
Sanierungsmaßnahmen am Kurtheater

  

Mittwoch 17. April 2024 - Bad Pyrmont (wbn). Das Land Niedersachsen übernimmt die
Kosten für die Sanierung der Gebäudehülle des Bad Pyrmonter Kurtheateres.

  

Bereits seit einigen Monaten gibt es einen guten und sehr konstruktiven Austausch zur Zukunft
des Staatsbades zwischen den Landtagsabgeordneten von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und
SPD, den Fraktionsvorsitzenden der Ratsfraktionen im Stadtrat Bad Pyrmont von CDU, Bündnis
90/Die Grünen und SPD sowie Bürgermeister Klaus Blome.

      

  

Fortsetzung von Seite 1

  

In diesem Zusammenhang wurden zwischenzeitlich Ideen zur  Fortentwicklung des Staatsbads
aufgezeigt und diese auch gemeinsam mit  dem Land Niedersachsen erörtert und diskutiert.
Nun zeichnen sich  hierbei erste Erfolge ab.

  

Das Land Niedersachsen hat durch das  Niedersächsische Finanzministerium die Übernahme
der Kosten von rund  fünf Millionen Euro für die grund- und denkmalrechtliche Sanierung der 
Gebäudehülle des Kurtheaters bekannt gegeben. Die Baumaßnahme soll nun  unmittelbar und
zügig durchgeführt werden. Alle Beteiligten begrüßen  diese Entscheidung sowie die damit
verbundenen Landesmittel im Sinne und  Interesse einer Aufwertung der Pyrmonter Innenstadt
ausdrücklich.
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Gespräche zur weiteren Fortentwicklung von Staatsbad und Stadt liegen  weiterhin im
Verantwortungsbereich der Stadt Bad Pyrmont. Diese  Gespräche werden von den
Landtagsabgeordneten von CDU, Bündnis 90/Die  Grünen und SPD im allseitigen Interesse
positiv flankiert.

  

Sowohl Bürgermeister Klaus Blome, die Fraktionsvorsitzenden der  Stadtratsfraktionen von
CDU, Bündnis 90/Die Grünen und SPD als auch  Barbara Otte-Kinast, Britta Kellermann sowie
Uli Watermann sehen das  Staatsbad insgesamt damit „auf einem guten Weg“ und wollen
gemeinsam den  guten und konstruktiven Austausch fortsetzen.

  

  

 2 / 2


